



Representantes del Ayuntamiento del valle de Aranguren y de Aranzadi posan con los alumnos que despidieron el curso de la escuela taller. J.A. GOÑI

## Con Koldo Aldanondo en el recuerdo

Koldo Aldanondo Ayerra, fallecido en un accidente de tráfico el pasado agosto, comenzó en junio la escuela taller. Tenía 40 años y era vecino de Mutilva. Su recuerdo estuvo presente ayer entre los compañeros del curso. Se le mencionó cuando se proyectaron imágenes del grupo trabajando en el castillo de Irulegui, en las calles de Mutilva o en el palacio de Góngora y cuando se expusieron las clases teóricas y prácticas que han recibido. Juantxo Agirre, de Aranzadi, recordó a su familia, que en una visita destacó el papel que tuvo la escuela taller de empleo en los meses en los que formó parte de ella. Y lo puso como ejemplo para reivindicar estas iniciativas.

# Trece alumnos de la escuela taller de Aranguren trabajarán desde enero

**Construcciones Jesús Eslava hará contratos por tres meses a la mayoría de los participantes**

**El curso de mantenimiento se cerró entre reivindicaciones al Gobierno foral para que apoye las escuelas**

C.A.M. Mutilva

Los trece alumnos que han concluido la escuela taller de empleo de Aranguren, la cuarta que han organizado el Ayuntamiento del valle y la sociedad de ciencias Aranzadi, trabajarán a partir de enero para una empresa de construcción. Sus responsables se han comprometido a realizar un contrato en prácticas de tres meses de duración a los alumnos que se han formado en mantenimiento de edificios y equipamiento urbano. La mayoría de ellos han recibido un certificado de profesionalidad,

formación complementaria en temas de prevención, informática, igualdad o sensibilización ambiental y emprendimiento. Además, han hecho prácticas en el municipio.

La escuela echó ayer el cierre en un acto en el que sus responsables, como hicieron hace seis meses en la apertura, reivindicaron más implicación del Gobierno de Navarra a través del Servicio Navarro de Empleo. Pidieron más aportaciones para que los cursos puedan extender su duración y completar la formación profesional y también la labor social. En junio

comenzó con quince personas, desempleados menores de 30 años y con problemática de inserción social y laboral. Trece de ellos completaron la formación.

Los alumnos, que ayer recibieron un diploma acreditativo, trabajarán para Construcciones Jesús Eslava, una de las colaboradoras en esta escuela taller que financian el Ejecutivo foral (129.000 euros) y el Ayuntamiento del valle de Aranguren (20.000). Aranzadi se encarga de la organización. Presumiblemente, trabajarán en la reforma del palacio de Góngora, que la sociedad con sede

en Guipúzcoa adquirió en 2008 y cuyo uso cederá en parte al valle de Aranguren. Ayer en la clausura, tanto el director de la escuela, Ignacio Iriso Sánchez, como el secretario general de Aranzadi, Juantxo Agirre Mauléon, y el alcalde del valle de Aranguren, Manuel Romero Pardo, animaron a los alumnos a aprovechar la oportunidad que se les ofrece. También valoraron la labor de las escuelas taller de empleo.

Este tipo de formación surgió en los años 80 del siglo pasado, recordaba ayer Iriso, para ayudar en la inserción laboral de personas que no habían completado los estudios y con problemas de inserción laboral o social. "Y ahora se miran los números, los datos de contratación y no se tiene en cuenta tanto el papel que juegan y lo importante que resultan en la formación personal. Y en seis meses poco se puede hacer", se lamentaba.

¡Adelanta las compras de Navidad y ahórrate hasta un 30% en tus regalos!

MONOPATÍN ELÉCTRICO

con batería de Ion-litio

399€ 499€



KIT DE BOMBEO SOLAR

20 metros 492,00€ 299€

30 metros 554,35€ 349€



tutiendaenergetica.es

Pol. Industrial Mutilva Baja C/R Nave 27 - 31192 Mutilva Baja (Navarra) Detrás de Leroy Merlin - T. 948 242 853 - www.tutiendaenergetica.es

**ACACIA**  
Floristería

C/ Mayor, 7  
31300 TAFALLA  
tlf. 948 70 20 71  
acacia\_na@interflora.es  
www.floristeriaacacia.com

Tel. Urgencias:  
655 14 24 59

**TALLERES  
NAVIDAD  
DICIEMBRE**

PLAZAS  
LIMITADAS

**Sábado 10**  
TALLER NAVIDAD  
De 17 a 20h

50€ INCLUYE  
MATERIALES

**Lunes 12**  
CENTRO MESA

**Martes 13**  
CORONITA ADVIENTO

**Miércoles 14**  
DECORACIÓN PARED

**Jueves 15**  
OBJETO DECORATIVO  
De 15,30 a 17h

20€/DÍA

60€ LOS 4 DÍAS

## El Consistorio de Ansoáin "congela" para 2017 las tasas y precios públicos

**Una ordenanza regulará la cesión de material municipal para uso de vecinos y colectivos**

C.A.M. Ansoain

El Ayuntamiento de Ansoáin no aplicará incrementos en las tasas ni en los precios públicos de 2017. El Consistorio acordó "congelar" los tipos aplicados desde 2015. En la misma sesión se autorizó la instalación de cubiertas junto a barras exteriores en periodo de fiestas locales y la cesión del frontón y polideportivo para uso no deportivo. También se puso en marcha una ordenanza que va a regular la cesión, para el uso por parte de vecinos, entidades, asociaciones y colectivos, de material municipal. Por último, se aprobó la ordenanza reguladora de la instalación de terrazas y otros elementos asociados a la hostelería y el comercio.

EH Bildu, grupo que ocupa la alcaldía desde 2015, apoyó junto a I-E-Ansoain Puede y Geroa Bai la congelación de tasas. El grupo de gobierno defendió en una nota que se mantuvieran los tipos de 2015 tras las subidas en precios de actividades deportivas y culturales y en la contribución en el anterior mandato. Desde el PSN, que junto a UPN se abstuvo, recordaron que el nuevo equipo de gobierno sigue el mismo criterio que aplicaron ellos hasta 2015. "El trabajo de subir las tasas nos tocó a nosotros y hoy es posible congelarlas, que no bajarlas ni hacerlas progresivas como reclamaban cuando estaban en la oposición", declaró Arantza Biurrún, edil del PSN.

EH Bildu también valoró la cesión de material, que se regulará en una ordenanza y se hará "bajo supervisión del servicio municipal competente". El PSN recordó que ni siquiera se limita la cesión a vecinos.